

Zwölf neue Sozialwohnungen

„Fondation Cécile Ginter“ baut zwei Häuser

ETTELBRÜCK In Anwesenheit von Wohnungsbauminister Marc Hansen konnte die Präsidentin der „Fondation Cécile Ginter“, Bernadette Reuter-Wagner, den Startschuss für ein neues Bauprojekt in der Rue du Canal in Ettelbrück geben.

Kosten: 5,6 Millionen Euro

„Wir sind davon überzeugt, dass jede Person und jede Familie das Recht auf menschenwürdige Unterkunft hat, einschließlich der Schwächsten und Ärmsten“, sagte François Jacobs, Vizepräsident der Stiftung, „die Cécile Ginter-Stiftung möchte ihnen helfen.“

Die Stiftung unterstützt nicht nur Projekte für den Bau von Sozialwohnungen, sondern auch Projekte, die den Hunger in der Welt und in Luxemburg bekämpfen. Beide Häuser umfassen insgesamt zwölf Wohneinheiten mit einer Fläche zwischen 60 und 105 m². Die Gesamtkosten des Bauvorhabens betragen 5,6 Millionen Euro.

Das Projekt wird von „Sopi Concept“ durchgeführt und vom Wohnungsbauministerium unterstützt. „Ohne die Unterstützung des Ministeriums würden die beiden Wohnhäuser niemals das Licht der Welt erblicken“, sagte Jacobs. LJ



Beide Häuser umfassen zwölf Wohneinheiten mit einer Fläche bis zu 105 m²

Foto: FCG

Vite lu

Des logements sociaux

ETTELBRUCK La construction de douze logements sociaux locatifs, projet porté par la Fondation Cécile Ginter, a débuté jeudi, rue du Canal. Les logements seront loués à des personnes qui se trouvent dans le besoin.

VENDREDI 4 MAI 2018 / LESSENTIELLU